



みんな笑顔の学校づくり

糠沢っ子

～教育目標～

- 「考える子」
- 「優しい子」
- 「元気な子」

今年のまとめ 来年に向けて

2月8・9日に学力検査が行われ、2月10日は漢字検定、17日は算数検定が行われました。いよいよ今年のまとめの時期です。今年やるべきことは今年のうちにクリアしておきたいものです。来年は来年のすべきことがあります。3月までに現学年の学習の定着をしっかりと図っていきたいと思います。



2月15日には新入生保護者説明会が行われました。本校に入学予定の園児と1年生が触れあう『なかよしあそびの会』を3年ぶりに実施することができました。1年生が一生懸命に小学校生活について説明していました。もうすぐ小学校のお兄さん、お姉さんになります。

一月往ぬる二月逃げる三月去るということわざがありますが、いよいよ来年度の足音が聞こえてきました。残り1ヶ月、充実した学校生活を送れるよう指導していきます。

授業参観



2月24日(金)は、今年度最後の授業参観です。今回も人数制限を行いながらの授業参観となりますが、ご協力をお願いします。本日配付の授業参観のしおりをご参照いただき、子ども達の成長した姿をご覧ください。

また、今年度はPTA総会も開催いたします。感染症対策のため、保護者の皆様には、学年懇談会の参加教室からオンラインでつなぐ形でご参加いただきます。来年度にむけての話もさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

学年懇談会では、今年度の反省や春休みの過ごし方、来年度の予定についてお知らせします。多数のご参加をお待ちしております。

日々の様子はHPで。



校長のひとり言

いよいよ来週はスキー教室です。〇年ぶりに滑ります。少しドキドキです。

糠沢小学校 X 検索

あいさつっていいね

おはようと 心をこめて 元気にあいさつ
 みんなとね なかよくなるう あいさつで
 一人一人のあいさつが相手を笑顔にする力
 あいさつは 気持ち晴れやか 魔法の言葉
 くもりでも 元気にあいさつ 心晴れ
 あいさつで 笑顔広がる 心の輪

運営JRC委員会があいさつ標語を募集し、選ばれた作品です。あいさつは心を晴れやかにしてくれることを子ども達は体感していることが分かります。

毎朝、校長先生の元気なあいさつを聞くと、僕も元気なあいさつをしないとないと思います。

ある子どもからもらった手紙の一部ですが、あいさつは人と人をつなぎます。ご家庭でも、あいさつへの意識付けを継続してお願いします。



標語は玄関に掲示していますので、ぜひご覧ください。